



Juan Felipe Córdoba Restrepo  
Director  
Editorial Universidad  
del Rosario

# INVESTIGAR PARA PENSAR EN EL DESARROLLO Y CONSTRUIR UN FUTURO POSIBLE

La Universidad del Rosario desde sus orígenes piensa en los temas del país, lo que implica estar constantemente en diálogo con el entorno, como lo estipuló su fundador, Fray Cristóbal de Torres, de tal forma que desde la institución se responda de forma efectiva a los múltiples retos que plantea una sociedad compleja como la nuestra. Sin lugar a dudas, el Rosario es una universidad que ha estado activa en el tiempo, en estos 365 años de existencia ha sabido responder, y en algunos casos adaptarse, a diversas coyunturas que le permiten pensar y proyectar el futuro.

La institución lidera, con acierto, diferentes temas de investigación desde los enfoques de cada una de las disciplinas que conforman la universidad, con miradas que buscan integrar a la discusión lo transdisciplinar y multidisciplinar. Los saberes que circulan por cada una de sus unidades académicas constituyen el punto de partida para asumir las preguntas que motivan cada uno de los frentes de investigación, dar respuestas a los problemas que nos aquejan y proponer nuevas rutas para trasegar como sociedad.

Conscientes de la necesidad de un diálogo constante y abierto con amplios sectores que garanticen un público diverso y múltiple, la Universidad del Rosario presenta el segundo número de *Divulgación Científica*, que al igual que el primero, cuenta, por medio del periodismo científico, los retos y las posibilidades que como institución nos planteamos para pensar nuestro mundo.

Estamos convencidos de la importancia de aproximar a nuestros lectores a los temas que presentamos en este número para que puedan estar informados de los avances de nuestras investigaciones, la cuales están enmarcadas y animadas, por el beneficio social. Nuestros lectores podrán entablar un diálogo con los investigadores en torno a distintos temas, con miradas y enfoques desde diferentes áreas. La propuesta es ofrecer una imagen rica y compleja de las investigaciones que desarrollamos como universidad.

Es una suerte de mapa de navegación para pensar los mejores caminos y con él recorrer el futuro. Estamos convencidos de que comunicar lo que hacemos nos conecta con todos los interesados, quienes encontrarán en los aportes que presenta el Rosario herramientas para pensar nuestro desarrollo y construir un futuro posible. ■

↓  
Lección  
Inaugural de  
la Universidad  
del Rosario  
2018. La Ética  
de lo Público:  
Responsabilidad  
de Todos.

Foto: Raúl Medina - URosario

